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QUI SOMMES-NOUS?

Le Courant est un magazine visé aux jeunes adultes, s?efforçant de 
fournir une lecture intéressante pour n?importe quel jeune lecteur! 
Notre contenu vous permet à vous y connaître en actualité pertinente 
de votre société, éclairant les sujets qui vous influencent. Les articles 
vous expliquent des faits importants d?une façon amusante; on est 
passionné de notre contenu et on veut transmettre l?actualité important 
d?aujourd?hui. En même temps, vous pouvez vous divertir avec les 
recommandations de lectures, les pubs attirantes pour améliorer votre 
vie ou les faits divers de la vie quotidienne. On garantit qu?il y aura au 
moins un article qui piquera votre intérêt!



COURRIER DU C?UR:
CE QUE LES FEMMES VEULENT 
DANS UN HOMME

Par : Nat asha Cyr

Les filles...on ne sait pas pourquoi, mais vous les gars, 
ne nous comprenez pas. Ce que je ne comprends pas, 
c?est que ce n?est pas difficile à plaire aux filles. Mais 
bon, vous vous demandez toujours ?que veulent-elles 
!??. Donc je suis ici à  vous expliquer tout simplement 
ce que les filles veulent en général. Alors...on va 
indiquer des choses évidentes comme sûrement il faut 
qu?il soit beau, fidèle et surtout, assez brave à écraser 
des araignées. Maintenant que  cela a été couvert on 
peut analyser des choses moins claires, on peut 
analyser des choses moins claires. Ce qu?on veut c?est 
quelqu'un qui a une personnalité très agréable. 
Quelqu?un qui est charmant et nos parents vont 
beaucoup aimer, quelqu?un qui nous digne la 
confiance et quelqu?un rigolo qui aime s?amuser. Nous 
savons bien que les filles sont très fragiles, alors on 
veut quelqu?un qui ne nous jugera pas quand nous 
sommes en pyjama devant la télé en train de manger 
de la crème glacée tout en pleurant à cause d?un film 
romantique. Finalement, on veut quelqu?un qui ne dit 
rien quand on se perd en conduisant et quand nous 
croyons que nous avons raison. On veut quelqu?un qui 
ne mangera pas toute la nourriture dans le 
réfrigérateur, qui obéit  quand ont dit non et ne salit 
pas  notre salle de bain donc ils iront faire leurs 
besoins dehors dans leurs coins privés. Oh, vous 
pensez que l?homme parfait est un être humain? Non 
l?homme parfait a été remplacé par un chien! Vous 
pouvez toujours essayer d?acheter un chien, puis 
ensuite rencontrer une femme. Mais si vous faites cela, 
vous devez savoir qu?elle va préférer le chien.



CHER 
JOURNAL 
D'AMOUR Chère Sarah,

Il est difficile d?être seul, particulièrement lorsque 
tous vos amis vivent en couple. Mais, on ne peut pas 
perdre espoir, alors voici des conseils pour vous aider! 
C?est normal et correct de ne pas être en couple. Cela ne 
veut pas dire que vous allez être toute seule pour 
toujours. C?est vraiment super d?être indépendante, étant 
donné  que vous pouvez apprendre à mieux vous 
connaître dans votre vingtaine. Prenez le temps à vous 
apprendre davantage pour vous-même donc vous 
pourriez devenir la personne que vous voulez être. Ne 
soyez pas désespérée; soyez heureuse tout d?abord avant 
de vous poursuit une relation quand vous serez prête,  à 
force de rencontrer la personne idéale. Une personne qui 
deviendrait une partie de la famille et vous ne vous 
changez pas pour lui. Aussi, vous auriez des conversations 
honnêtes et ouvertes ensemble. Vous allez-vous faire 
confiance et tout partager dans la vie.

Ce qui est le mieux pour vos amis n?est pas 
nécessairement la direction ce dont vous devez suivre. En 
somme être dans une relation ne rend pas ta vie parfaite. 
Des fois, ceux qui sont en couple ne sont pas tout à fait 
heureux. Être en couple donne des problèmes différents 
et il faut toujours penser à quelqu?un d?autre avant de 
penser à soi-même. Profiter bien de vos années égoïstes! 
Vous avez personnes d?autre à penser, alors prenez votre 
temps et vous trouverez quelqu?un plus vite que prévu.

On espère que ceci vous aidera!

Sincèrement,

Journal d?amour

Cher Journal d?amour,

J?ai 22 ans et je n?ai jamais eu de chum. Est-ce que je suis 
normale? La grande majorité de mes amis vivent en couple ou 

sont fiancés.  

- Sarah

Par : Nat asha



Ballad

Vous serez inspiré par Vénus pour poursuivre une relation que 
vous n?attendez pas. L?amour va développer rapidement, mais faites 
attention: ce n?est pas ce qu?il semble. Vous avez des sentiments forts 
pour eux, mais les sentiments ne peuvent pas être partagés.  Vous 
devez communiquer beaucoup entre vous et confirmer des 
sentiments avant de prendre des décisions.

Sant é :
Vous aimez manger d?alimentation saine notamment des fruits. 

Faites attention ce mois! Les fruits ont beaucoup de sucre et vo taux 
de sucre seront élevés. Mangez beaucoup de légumes et de protéine 
et d?éliminer la nourriture sucre. Il faut aller au gymnase plus que deux 
fois par semaine et  vous assurez pour vous étirer vos muscles ! Ce 
serait une bonne idée d?essayer une classe de yoga.  

Travail:

Faire attention ce mois, votre chef sera plus exigeant que 
d?habitude. Si vous travaillez fort, vous réussirez et votre chef le 
remarquera. Aidez vos collègues et pour que vous puissiez vous 
améliorer vos qualités de dirigeant. Continuez à avoir du respect pour 
vos collègues. N?oubliez pas a vous détendre. . Aussi, ce serait une 
bonne idée de mieux connaître vos collègues au niveau personnel, 
mais faites attention que l?amitié ne vous empêche pas au travail ; il 
faut se concentrer. 

HOROSCOPE MENSUEL:
Bélier
Par : Nat asha Cyr



UN NOUVEAU REGARD POUR UNE VIEILLE TRADITION

Beaverton, ONT ? La foire annuelle d'automne, 
qui aura lieu en septembre, donnera aux participants 
un nouveau type de spectacle. Les organisateurs ont 
décidé d'ajouter de nouveaux manèges et attractions 
pour se divertir le nombre croissant de familles avec 
des jeunes enfants qui viennent à l?événement chaque 
année.

« Je ne peux pas me rappeler la dernière fois 
qu?un appareil a été ajouté à cette foire, » l'organisatrice 
en chef, Kathy Grm, a partagée. « Je suis très heureuse 
que nous ayons décidé d'ajouter de nouveaux manèges 
à notre foire. »

Ces manèges va donner plus d'options au public 
pour s'amuser, aussi bien que de créer un beau 
spectacle de lumière que vous pouvez voir de très loin.

En septembre, la foire d?automne célébrera cent 
soixante-trois ans; une tradition bien connue et bien 
aimé de la région. Elle implique de nombreux 
événements différents, un show de jardin, un pavillon 
de nourriture et le derby de destruction qui est 
toujours populaire avec le public.

« Toute l'année, beaucoup de gens attendent, 
pour montrer leurs gros légumes ou pour s?amuser un 
peu, » John C. Grant, le maire de la foire, a commenté, « 
Je souhaite que l'ajout des manèges vont attirer des 
gens partout de venir partager notre tradition. »

Il n?est pas certain si les changements aidera la 
foire pour acheter d'autres ventilateurs. De toute façon, 
les nouveaux manèges sont déjà un succès pour la 
communauté locale, qui ne peuvent pas attendre 
jusqu'à l'automne pour les essayer !

Par : Am anda D'Andrea



LE NOMBRE 
DE LECTEURS 
EN HAUSSE



La majorité des gens dans le monde ont l?idée que 
les jeunes en particulier lisent de moins en moins. Il est 
probable que les jeunes ne lisent pas trop à cause de la 
prévalence de la technologie utilisée par les jeunes. 
Toutefois, une enquête récente au Québec, qui a été 
menée en 2014 auprès de 6765 répondants âgés de 15 
ans et plus, indique que le nombre de lecteurs québécois 
est en hausse par rapport aux chiffres globaux.  Les 
augmentations en lecteurs peuvent être vus dans 
plusieurs domaines liés à la lecture.

Le domaine qui a la plus forte augmentation sont 
des quotidiens et des sites de nouvelles. Selon l?étude, la 
principale cause est la disponibilité de nouvelles en ligne. 
Cela suggère que l'Internet aide les gens à accéder plus 
d?articles à lire, qui augmente le lectorat global, au lieu de 
pousser les gens loin de la lecture.

Ce qui concerne les livres, l?enquête a trouvé que le 
groupe des 15 à 24 ans lit le plus. Les auteurs de l?étude 
ont noté que ces chiffres ne prennent pas en compte la 
lecture des livres obligatoires attribué par les écoles. De 
plus, il est également intéressant de noter que l?emprunt 
des livres de la bibliothèque est moins populaire que 
l?achat des livres du magasin. En effet, le fait que la 
bibliothèque peut donner l?accès gratuit de l?internet ou 
les gens peut l?emprunt des DVD ou jeux vidéo, fera les 
résultats imprécis.

Au contraire, les lecteurs des magazines et des 
journaux demeurent stables, avec des lecteurs réguliers 
qui lisent une fois par mois, pour les magazines, est une 
fois par semaine, pour les journaux imprimés. Cette 
étude explique que, contrairement aux croyances 
populaires, les jeunes lisent plus et peuvent être 
intéressés par les nouvelles ou tout simplement un bon 
livre. Vous ne devriez pas juger un livre par sa 
couverture.

Siag, Jean. "Le Nombre De Lecteurs En Hausse." La 
Presse. N.p., 20 Apr. 2016.Web. 8 July 2016. 

Par : Am anda D'Andrea



" Le Pacte " a été écrit par Jodi Picoult, auteur 
américaine, en 1998. Elle a reçu le Prix d?évaluation du 
Angleterre pour la fiction en 2003. Elle a eu l'idée pour ce 
roman parce qu'elle a toujours pensé que son fils allait 
épouser la fille de son ami. Jodi Picoult a également écrit des 
romans célèbres tels que ?My Sisters Keeper? (2004) et 
?Dix-Neuf Minutes? (2014).

Cette histoire s'agit d'un pacte de suicide entre deux 
adolescents qui se connaissaient toute leur vie. Chris et 
Émily, des adolescents aussi proches que frères et s? urs 
depuis la naissance, mais leurs relations se développent dans 
une romance. Soudain, une nuit, les deux familles ont reçu 
un appel de l'hôpital : Émily est morte à dix-sept d?un coup 
de feu à la tête. Le roman retour en arrière dans le passé et 
le présent pour découvrir ce qui c?est vraiment arrivé à Émily 
et pourquoi Chris n'a rien fait pour l'empêcher de mourir.

J'ai vraiment aimé lire ce roman, il y avait un grand 
suspense et ma vraiment attirée encore plus à découvrir 
comment l'histoire va se dérouler. L'auteur attire les lecteurs 
efficacement par l'utilisation des termes et des évènements 
qui se produisent tout au long du roman, ce qui ne nous rend 
jamais ennuyés. Avec ce drame psychologique rivetage, Jodi 
Picoult explore la dynamique des relations intimes et de 
l'esprit apparemment inexplicable d'un adolescent aux liens 
d'amitié et au mariage. Si vous voulez lire un roman 
palpitant, plein de surprises, je recommande ?le Pacte'. Ce 
roman est plein de suspense et rempli de compassion, il vous 
fera remettre en question comment bien les familles 
connaissent leurs propres enfants.

[1] Picoult, Jodi. Le Pacte. Montréal: Libre Expression, 2007. 
Print.

 

LE PACTE Par : Sarah  Farhanian



Par : Sarah  Farhanian

Cette année, le Danemark a été encore déclaré le pays le plus heureux du monde par les 
Nations unies.[1] Ce pays reste toujours vers le haut de la liste du World Happiness Report 
(publié chaque année depuis 2012 par les Nations unies), et représente un modèle exemplaire 
d?un  pays stable, prospère et heureux.  Le livre, Heureux comme un Danois, la première ? uvre 
de l?écrivaine danoise Malene Rydahl, publié en 2014, examine les dix clés du bonheur danois et 
répond à la question : « pourquoi  le Danemark est-il le pays le plus heureux du monde? ». 

Le livre est écrit sous la forme d?un essai, divisé en dix chapitres. Dans l?introduction, 
Rydahl nous raconte sa propre vie et sa propre enfance au Danemark. Elle nous donne aussi une 
introduction au concept de bonheur, et nous explique les différences entre le bonheur 
personnel et le bonheur collectif. À la fin de l?introduction, Rydahl nous présente les dix moyens 
simples pour être « heureux comme un Danois ». Ce livre est une analyse du bonheur danois, 
mais aussi un livre qui nous donne des astuces pour être heureux nous-mêmes. Donc, on peut 
dire que c?est un livre de bien-être et de développement personnel. Parmi les dix moyens 
simples d?être heureux comme un Danois, Rydahl parle de l?autonomie personnelle, l?équilibre 
entre la famille et le travail, la relation entre les gens et leur argent et l?égalité entre les hommes 
et les femmes. Le livre a été très bien reçu par les lecteurs français, et il a même gagné le prix du 
livre optimiste en 2014.

         Le livre est écrit dans un ordre très logique et facile à suivre. Il est rempli de faits et de 
statistiques intéressants qui sont bien référencés, mais parfois l?auteur parle de ses expériences 
personnelles. Je pense que ces petites histoires personnelles sont très intéressantes et 
comiques, mais malheureusement il y a certains cas où elles créent involontairement des 
stéréotypes injustes. En générale, c?est un livre très informatif et agréable. Pour conclure et faire 
une recommandation finale, je dirais que ce livre est très approprié pour les gens qui veulent en 
apprendre plus sur le système social danois et aussi pour les gens qui veulent découvrir 
quelques astuces pour vivre une vie plus heureuse peu importe  d?où ils viennent.

____________________________________________________________________________________________________

[1] Hetter, Katia. "Where Are the World's Happiest Countries?" CNN. Cable News Network, n.d. Web. 15 June 2016.

Hetter, Katia. "Where Are the World's Happiest Countries?" CNN. Cable News Network, n.d. Web. 15 June 2016. 
http://edition.cnn.com/2016/03/16/travel/worlds-happiest-countries-united-nations/

Rydahl, Malene. Heureux Comme Un Danois. Paris: Editions Grasset Et Fasquelle, 2014. Print.

Par: Anna Ikic

HEUREUX COMME UN 
DANOIS

http://edition.cnn.com/2016/03/16/travel/worlds-happiest-countries-united-nations/


 L?ÉLÉGANCE DU HÉRISSON

L?élégance du hérisson, le deuxième 
roman de Muriel  Barbery, a été publié en 
2006. Depuis sa sortie, il a remporté de  
nombreux prix littéraires, étant salué par la 
critique tout autour du monde. Traduit en 40 
langues, ce livre est rempli avec les 
observations et les réflexions philosophiques 
des personnages  principaux - ce qui est 
approprié vu que Barbery est professeur de 
philosophie. Elle écrit utilisant un français 
forcément académique, mais elle réussit à 
inculquer du sentiment et de l?humour dans 
l?histoire.

         On suit les perspectives des deux 
personnages principaux, Renée Michel et 
Paloma Josse, résidentes du même 
immeuble. La première, Renée, est la 
concierge depuis 27 ans. Dévoreur de livres, 
elle est autodidacte de la littérature et de la 
philosophie, mais en secret afin de préserver 
l?ordre raisonnable de son petit écosystème. 
Elle paraît comme une concierge stéréotypée 
tant que les familles riches de l?immeuble 
sont présentes. Cependant, son propre 
monde existe dans sa cachette où elle écoute 
de l?opéra et lit à propos de la 
phénoménologie. Cinq étages en haut, 
Paloma de 12 ans habite avec sa famille de la 
haute bourgeoisie. Précoce mais aimable, 
exceptionnellement douée mais 
désenchantée; elle est si mécontente avec 
l?hypocrisie et l?absurdité de la société 
moderne à tel point qu?elle décide de se 

suicider le jour de ses 13 ans. L?histoire se 
déroule avec l?interaction des personnages 
ainsi que d?autres, comme Kakuro, un 
nouveau venu japonais lettré.

         L?intrigue elle-même est très simple 
mais solide, et l?auteur attire l?attention des 
lecteurs utilisant la diversité de ces 
personnages vifs. Ce livre m?a rappelé de la 
joie pure de la lecture, le simple plaisir de 
rencontrer les esprits fictifs et de vivre ses 
perspectives. Parfois, on se perd dans la 
complexité et la structure trop forcée, mais le 
thème sous-jacent est clair et important : la 
vérité qu?on est tous méritant de l?amitié et 
de l?amour, qui existent partout si on croit à 
être méritant. On devient très engagé dans 
les parcours de Renée et Paloma qui 
essayent de comprendre comment exister 
dans leur monde.

De plus, à part ces aspects, ce livre 
possède une écriture riche et originale qui 
captiverait n?importe quel amateur de la 
langue française. Il offre même une 
multitude de références littéraires et 
culturelles à regarder plus tard.

Barbery, Muriel. L'élégance du herisson: 
Roman. Paris, France: Gallimard, 2006. 
Print. 

Par : Si-Jia Kuang 



 L?ÉLÉGANCE DU HÉRISSON
Par : Si-Jia Kuang 

CES ENFANTS DE MA VIE : DES SOUVENIRS 
NOSTALGIQUES
Des expériences qui transforment nos vies

Ces enfants de ma vie de Gabrielle Roy, un roman autobiographique, a été publié en 
1977 à la maison d?édition Boréal compact. Elle raconte des événements similaires à sa propre 
vie comme son métier, les noms des élèves et les cadres. Ces enfants de ma vie a remporté un 
immense succès vu qu?il « [? ] [obtiendrait] le printemps suivant le Prix du Gouverneur général 
du Canada » (Roy 205). D?autres ouvrages incluent : Bonheur d?occasion (1945), La Petite Poule 
d?Eau (1950) et Rue Deschambault (1955). Tandis que d?autres auteurs, par exemple : Louis 
Hémon, Gérard Bessette et Michel Tremblay, ont abordé des sujets différents dans plusieurs 
styles et genres.

Dans cette ? uvre, il s?agit d?une femme âgée qui raconte ses souvenirs comme une 
enseignante de dix-huit ans. Elle s?occupe des élèves entre cinq et quatorze ans. L?histoire se 
passe dans les années 1930 au Manitoba. Le récit se divise en six chapitres et s?organise 
autour de personnages dynamiques qui suscitent notre curiosité. L?histoire commence avec le 
premier jour d?école où l?on rencontre des élèves enthousiastes, mais nerveux. Chaque élève 
inspire un aspect particulier de l?enseignante. Par exemple, ceux qui ont un impact profond 
sont Vincento, qui a confiance en ses capacités et Médéric, qui reflète des transitions et des 
sentiments complexes dans sa vie.

L?histoire soutient l?intérêt du lecteur de la première à la dernière ligne, nous séduisant 
par la beauté de son style, des métaphores et des images qui laissent une forte empreinte sur 
l?auditoire. Roy crée des personnages auxquels on ne peut que s?identifier étant donné que 
tout le monde comprend des sentiments du premier jour d?école. De plus, on connaît la 
difficulté de l?enseignante avec la transition à l?âge adulte ? le désir de garder sa jeunesse.

Parfois les lecteurs veulent plus d?approfondissement des personnages et des 
anecdotes ; cependant, la longueur des chapitres l?empêche. En outre, l?ambiguïté de Roy en 
racontant l?histoire peut rendre le public mal à l'aise et confus. De ce fait, c?est mieux si les 
lecteurs sont au moins en 12e année pour apprécier des nuances. Ce roman vaut la peine 
d?être lu puisque sa lecture procure un vif plaisir nostalgique!

 
Roy, Gabrielle. Ces enfants de ma vie. Montréal: Boréal compact, 1993.

Par : Br ianna Tai Sue



Il y a deux semaines, Frédéric et Joanne de Vancouver ont adopté un petit 
écureuil, Scrat. Ils l?ont trouvé dans un refuge vers Oak Bay et Joanne décrit leur 
première rencontre comme un coup de foudre. « Je savais immédiatement que 
Scrat était très intelligent » dit Joanne, « j?étais sûre qu?il serait le fils parfait ». 
Joanne avait raison. Comme ses parents, Scrat est passionné de plein air. Il adore 
le camping et la randonnée, et le soir il aime se détendre à côté du feu de camp.

         Les parents de Scrat avouent que parfois le petit est un peu exigeant. « Il a 
beaucoup d?énergie et un régime très strict, » dit Frédéric, « Il a toujours envie 
d?apprendre quelque chose de nouveau ». Récemment, Frédéric et Joanne ont 
découvert que Scrat a un incroyable talent pour le ski nautique. « Je sais que c?est 
un sport très cher, mais nous allons faire tout pour soutenir le bonheur de Scrat?  
nous croyons qu?il peut devenir champion du ski nautique un jour, » dit Joanne.

         Vivre avec un écureuil n?est pas facile, mais Frédéric et Joanne disent que 
c?est la meilleure expérience de leur vie. Le couple confirme, « Oui, il y a des défis, 
mais nous savons que Scrat est très spécial. Il nous rend très, très heureux ». 
Frédéric et Joanne voudraient adopter  un petit frère pour Scrat à l?avenir, mais 
pour l?instant ils sont très contents de passer du temps avec leur fils unique et 
soutenir son rêve de ski nautique. 

Par : Anna Ik ic

PETIT ÉCUREUIL ADOPTÉ PAR UN COUPLE CANADIEN

FAITS DIVERS:

DRÔLE 
D'ANIMAUX



(Bimini, Bahamas) Le lundi matin chaud, les amis et aventuriers 
Alexander Keith (29) et Luke Devons (30) avec leur petit labrador Koda, ils se 
dirigeaient vers l?île de San Salvador pour un après-midi de pêche hauturière et 
du soleil. Sous l?? il vigilant de Koda, Alexander et Luke pensaient qu?ils 
attraperaient quelques maquereaux ou des marlins, mais ce qu?ils ont obtenu 
était un requin-tigre de huit pieds et quelque peu d?un nouvel animal de 
compagnie, Maggie.

Les deux hommes et leurs familles voyagent chaque année aux 
Bahamas pour des vacances. Ils péchent pour un grand barbecue familial qui 
est devenu une tradition pour mettre fin à leur retraite annuelle. Ils n?avaient 
pas eu beaucoup de chance en milieu d?après ?midi, puis tout à coup ils se 
sentaient une traction sur la ligne. Ils avaient attrapé un requin! « Il était assez 
intense, » dit Luke, « le requin était très lourd et il se débattait dans l?eau, Koda 
aboyait et nous criions aussi ! » Les deux hommes se sont battus avec le requin 
pendant plusieurs minutes, mais ils étaient capables de mettre le requin dans le 
bateau où ils ont enlevé leur hameçon ainsi qu?un autre hameçon de qualité 
professionnelle qui était coincé dans la bouche du poisson. « Il avait l?air 
méchant et nous voulions aider Maggie! » dit Alexander. Après avoir pris 
quelques photos et après avoir nommé le requin, les hommes étaient en 
mesure de mettre le requin en toute sécurité de retour dans l?eau.

Cependant, Maggie n?est pas partie tout de suite. Elle est restée à côté 
du bateau pour longtemps. « Je pensais que nous pourrions avoir une 
rencontre ?Jaws?! » a dit Luke. Alexander, le casse-cou, a pu caresser Maggie à 
plusieurs reprises. « Je crois qu?elle était heureuse que nous ayons pris les 
hameçons de sa bouche et elle a voulu dire ?merci? ». Maggie a nagé près du 
bateau comme ils se déplaçaient vers la terre et finalement est partie quand ils 
ont mis à quai.

Alexander et Luke ont l?intention de retourner la année prochaine à l?île 
pour voir s?ils peuvent trouver leur nouvel « animal de compagnie ». « Nous 
savons qu?il est un animal sauvage, mais je pense que si vous les traitez avec 
respect et passez du temps avec eux, vous pouvez créer ces relations vraiment 
spéciales. » Alexander a expliqué. Cette rencontre étonnante a inspiré les 
hommes à rentrer chez eux et de devenir plus impliqués dans les projets de 
préservations qui ont dédiés à la protection des océans du monde et des 
créatures étonnantes.

LES REQUINS: CE SONT DE BONS ANIMAUX DE COMPAGNIE?
Par : Br it t n ie Tet reault

Par : Anna Ik ic



CHRONIQUE CRÉATIVE:
BOULE DE FEU - UNE QUASI 
APOCALYPSE Autrefois, quand les vies de dieux et d?humains 

interagissaient, les deux ne vivaient pas toujours en 
harmonie à cause d?un quasi incident avec une boule de 
feu. Depuis la naissance de la première créature, tous les 
enfants de cinq éléments de nature avaient trouvé leur 
vocation. D?autre part, Feulippe, le fils du Dieu du feu et 
de la Déesse de la chaleur, avait lutté avec sa destinée. 
Son couronnement se passerait bientôt, mais est-ce que 
Feulippe serait prêt pour toutes ces responsabilités?

Une de ses obligations quotidiennes est que 
Feulippe lance le soleil dans le ciel à chaque aube pour 
que le monde se réveille. Le jour de son couronnement, 
cependant, le soleil s?est levé tellement vite que tout le 
monde ne savait pas si on se réveillerait ou se coucherait. 
La veille au soir, Feulippe s?était préparé jusqu?à trois 
heures à son couronnement, mais il avait trop dormi! 
Dans un état de confusion, Feulippe s?est réveillé 
frénétiquement, entouré d?une brume orange brûlé. Il a 
couru à travers les champs de peur que le soleil ne se soit 
levé à mi-chemin du ciel. Un kilomètre de plus, cela aurait 
été trop tard et le soleil aurait continué à se lever, 
paralysant le monde dans un état intermédiaire. 
Heureusement, Feulippe est arrivé juste à temps pour 
attraper le corps céleste, puis il l?a jeté au ciel.

Son couronnement aurait lieu dans dix minutes et 
ses parents s?inquiéteraient de lui, pourtant Feulippe ne 
s?est pas déplacé. Il ne voulait pas prendre le trône vu 
qu?il n?était pas assez responsable. Feulippe en discuterait 
avec ses parents, mais si le ciel se transformait encore à 
une brume orange brûlé, on devrait se préparer à 
l?apocalypse!

Almotar, Waleed. SunBall. 2008. Twistedsifter.com. Web. 
le 23 mai 2016

Par : Br ianna Tai Sue



Par : Si-Jia Kuang

Cet endroit n?était pas où je voulais être. J?ai 
assimilé frénétiquement les environs, mais je 
n?étais pas capable de reconnaitre les bâtiments 
pittoresques autour de moi. Alors, là j?étais, seule 
et perdue, dans un des plusieurs chemins de 
Montmartre à Paris. C?était mon deuxième jour à 
Paris, la ville dont j?avais rêvé de visiter il y a 
plusieurs années. Mais bouleversée et bien 
fatiguée, je me suis assise sur un banc essayant 
de me reposer. J?ai commencé à réfléchir à tous 
les événements récents qui se sont passés 
jusqu?à ce moment-là.

         Je suis arrivée en France il y a trois 
semaines. Après avoir choisi de travailler comme 
fille au pair cet été, je me suis trouvée à Valloire, 
un petit village dans les montagnes, avec une 
famille d?accueil bien accueillante. Cependant, en 
dépit de tous mes efforts, j?avais quand même du 
mal du pays. C?était le choc de voir ces 
montagnes imposantes qui m?a rendues 
languissante pour les zones pavillonnaires 
familières et les lacs humbles de mon pays natal; 
un sentiment que j?avais considéré inconcevable. 
Mais après quelques jours, je devenais capable 
de voir les montagnes sans penser au Canada. 
Plus important, je devenais à l?aise avec la petite 
Edène, une coquine aimable aux cheveux bouclés 
à l?âge de deux ans. Cette petite créature 
mignonne m?avait rendu toute nerveuse au 
début. C?était seulement après qu?elle a 
commencé à crier pour « Emy » pour toute sorte 
de choses, quand j?ai connu qu?elle m?a accepté 
comme une camarade de jeu, une enseignante et 
une s? ur.

PENSÉES D?UNE FILLE AU PAIR



Ma famille d?accueil a décidé de passer 
une semaine au sud de la France. J?étais 
bienvenue, mais j?avais une autre option : aller 
à Paris. Saisissant la balle au bond, j?ai fait tous 
les préparatifs pour mon petit voyage solo. 
Équipée avec toutes les consignes de ma mère 
d?accueil inquiétante, j?étais en route pour Paris 
au moyen de Blablacar, un service de 
covoiturage. François, un gentil vieillard, était 
le conducteur. Il était un homme d?affaires, 
jamais marié et natif de Versailles. Il avait 
voulu quitter la France pendant toute sa vie, 
trouvant l?aspect opportuniste et l?ouverture 
d?esprit de l?Amérique du Nord beaucoup plus 
attirante que son pays. Au Canada, on entend 
souvent les v? ux de partir en Europe et sa 
pensée m?a fait réfléchir aux aspects et aux 
philosophies de la France qui n?avaient jamais 
passé par la tête. En plus d?une conversation 
stimulante, François m?a aussi donné une 
petite visite spontanée d?une vigne, un paquet 
de nougats et un tour complet de Paris 
centrale, avant qu?il ne m?ait amené à la porte 
de mon auberge de jeunesse. Ensuite, ma 
propre aventure a commencé.

         Assise sur le banc, je me suis rendu 
compte que tous ces événements auraient 
semblé irréaliste à moi dernièrement et 
comme un rêve. La décision d?être fille au pair 
cet été était la décision la plus hâtive de ma 
vie, mais la meilleure en même temps. J?avais 
réussi à sortir plusieurs zones de confort sans 
les remarquer, et soudainement, étant perdue 
quelque part à Paris n?était pas si mauvais 
après tout. Je  pouvais voir la réalité de ma 
situation, être fière de toutes mes réussites 
jusqu?ici.



Il n?est pas aussi effrayant qu?il parait. Voilà ce que je dis aux gens quand 
les yeux se creuser dans la surprise et la peur à l?idée de se frayer un chemin 
dans un pays étranger sur leur propre; assis seul a à une table à manger et être 
responsable de tous les détails de leurs voyages. 

Voyageant seul peut-être un peu intimidant et bien sûr voyageant avec 
des amis est très bien aussi, mais un récent voyage en solo au Royaume-Uni m?a 
appris la vraie valeur de voyager seul. Voyager en solo est l?une des choses les 
plus gratifiantes que j?ai faits. C?était un voyage incroyable qui m?a appris des 
leçons sur la vie, les gens et moi-même et je ne pense pas que je l?aurais appris 
si je n?avais pas pris ce voyage seul.

La première chose que j?ai apprise est que les gens sont bons. Pas 
toujours, bien sûr, si la lecture des nouvelles est une indication. Les mauvaises 
choses peuvent se passer. Cependant, en général, les gens sont gentils, 
serviables et compatissants. Je suis souvent inspirée par la façon dont les gens 
étaient très aimables. Beaucoup de personnes se sont arrêtées pour m?aider 
quand je suis perdue, m?ont donné des directions et des suggestions aussi. Une 
personne m?a conduit à l?arrêt de bus après  il avait découvert que je devais 
marcher 45 minutes à l?arrêt de bus sous la pluie. Les gens que je rencontrais 
étaient très gentils et ils n?étaient jamais trop occupés pour m?aider. Avec toutes 
les mauvaises choses que nous voyons sur les nouvelles, voyageant seul peut 
rétablir la confiance d?une personne dans les gens.

La deuxième chose que j?ai apprise est que les gens sont étonnants. Vous 
rencontrez les gens les plus incroyables lorsque vous voyagez seul. Je pense que 
les gens sont plus disposés à parler avec vous quand vous êtes seul; il est moins 
intimidant pour eux. J?ai rencontré un homme écossais qui voyageait en vélo de 
la pointe sud de l?Angleterre à la pointe nord de l?Écosse et une femme âgée de 
60 ans qui voyageait en solo à travers l?Europe, car c?était le rêve de sa fille qui 
est morte. J?ai rencontré des gens extraordinaires avec des histoires étonnantes 
au cours de mon voyage et leurs histoires m?ont toujours donné une nouvelle 
perspective sur la vie. On m?a appris de nouvelles possibilités et la force de 
l?esprit.

Et enfin, la troisième chose que j?ai apprise est que vous pouvez vaincre 
vos peurs. Voyageant en solo n?est pas toujours facile. Je me perds souvent et je 
suis souvent nerveuse à demander l?aide. Cependant, les choses difficiles sont 
un aspect important du voyage. Lorsque vous voyagez seul, vous devez prendre 
toutes les décisions et résoudre tous les problèmes vous-même. Et vous 
pouvez! Il est incroyablement satisfaisant de voir tout ce que vous pouvez 
accomplir.

Voyageant en solo peut vous rendre une personne plus forte et 
confiante. C?est une expérience que tout le monde devrait essayer au moins une 
fois. Un voyage en solo pourrait changer votre perspective pour la durée 
éternelle.

LES TROIS CHOSES QUE J?AI 
APPRIS LORS D?UN VOYAGE EN SOLO

Par : Br it t n ie Tet reault



L?ACTUALITÉ D?ENJEUX SOCIAUX 
CONCERNANT DES JEUNES ADULTES

GRAND DOSSIER



LES GRANDS PROBLÈMES AVEC LA TECHNOLOGIE DANS
 LA SALLE DE CLASSE

Qu?est-ce que la salle de classe de l?avenir? Au cours des dernières 
années, il y a eu un mouvement fort et rapide par de nombreuses écoles à 
travers le Canada d?inclure autant la technologie dans la salle de classe que 
possible. Le but étant de préparer les jeunes élèves à réussir dans l?avenir 
qui va vite et plein de technologie. Il semble qu?une bonne idée; 
malheureusement, l?inclusion de  trop de technologie moderne dans les 
salles de classe des jeunes apprenants a un impact négatif sur leur 
capacité à apprendre. Personne ne suggère que nous devrions jeter tous 
nos ordinateurs et téléphones dans la salle de classe et de revenir à un 
système du crayon et papier. Cependant, la pléthore de la technologie dans 
la salle de classe devrait être réduite, car il crée beaucoup d?étudiants 
préoccupés qui luttent pour comprendre bien les leçons,  concentrer sur 
des problèmes pendants des périodes de temps prolongées,  et qui ont 
des problèmes de santé mentale.

L?utilisation des téléphones cellulaires et des ordinateurs est une 
distraction constante. Alors que les étudiants devraient se concentrer sur 
un problème ou achever un projet, ils sont également inondés avec un 
mélange de bips, sonneries et lumières. Les étudiants ne peuvent pas 
résister l?envie irrépressible de vérifier leurs téléphones ou Facebook 
(Soltan, 2016). La distraction de leurs dispositifs technologiques signifie 
que les étudiants sont moins capables de faire des liens significatifs avec 
leurs leçons et ont des difficultés à se souvenir des concepts. Les gens ne 
peuvent pas faire plusieurs choses à la fois, ils deviennent tous simplement 
mieux à changer entre les différentes tâches rapidement. Changeant entre 
des tâches peut causer une perte de 40% de la productivité et aussi peut 
également causer une personne à faire plus d?erreurs (MacMillan, 2016). De 
plus, une étude récente suggère qu?il existe un lien entre l?abus d?internet et 
de la perte de la matière de cerveau blanche et grise associée à des zones 
de comportement axé sur les objectifs et de contrôle cognitif (Soltan, 2016).

Par : Br it t n ie Tet reault



L?utilisation de la technologie dans la salle de classe peut aussi 
obstruer la capacité et la motivation des élèves à se concentrer sur des 
problèmes difficiles pour de longues périodes. Les étudiants qui se sont 
habitués à taper une question dans Google et recevoir une réponse 
immédiate deviennent stressés et frustrés lorsqu?ils sont forcés de 
résoudre un problème complexe qui requit beaucoup de réflexion 
(Soltan, 2016). Les jeunes apprenants doivent être encouragés à 
persévérer et à savoir qu?ils peuvent résoudre des problèmes sans aide 
de l?Internet. Ils ont besoin de la chance à penser de façon créative et d?un 
? il critique pour des périodes de temps prolongées sans influence ou la 
distraction de leur technologie. 

Pendant que les élèves travaillent moins efficacement quand ils 
sont distraits par la technologie, ils luttent aussi pour accomplir leurs 
travaux à temps. Le résultat est plus de devoirs et plus de stress pour les 
jeunes. Les problèmes de santé mentale sont devenus beaucoup plus 
prévalant dans la société récente puisque les jeunes essaient de jongler 
avec le déluge constant de l?information que les médias sociaux leur 
demandent de se frayer un chemin ainsi que l?anxiété des dates limites et 
leurs loisirs. Beaucoup de nouveaux problèmes de santé mentale ont fait 
suite à l?utilisation accrue de la technologie et l?internet tel que la 
dépression de Facebook et la dépendance des jeux vidéo (Dashevsky, 
2013). 

La technologie est là pour rester et il est un élément important 
dans l?avenir y compris l?éducation et le lieu de travail. Les élèves doivent 
apprendre à utiliser la technologie efficacement et de façon appropriée. 
Cependant, ils ont beaucoup de temps avec leurs appareils à l?extérieur 
de la salle de classe. Il est peu probable qu?ils ne pouvaient pas se 
développer beaucoup de leurs compétences technologies à l?extérieur de 
la salle de classe et il ne faut pas que les écoles insistent sur l?utilisation 
de la technologie dans la salle de classe aussi. L?utilisation excessive de la 
technologie en classe peut faire les étudiants très frustrés qui luttent 
pour comprendre des leçons, se concentrer sur des problèmes 
complexes de façon créative pour des périodes de temps prolongées et 
peut causer des problèmes avec leur santé mentale. Les salles de classe 
peuvent garder l?utilisation de la technologie pour de petites quantités de 
temps par jour ou par semaine. Une réduction de la quantité d?utilisation 
de la technologie dans la salle de classe moderne peut aider à créer des 
penseurs modernes qui sont mieux préparés pour relever les défis de 
l?avenir.

Dashevsky, Evan. ?Eight new mental illnesses brought to you by the 
Internet.? PCWorld. 16 Oct 2013. Web. 7 July, 2016.

MacMillan, Amanda.?12 Reasons to Stop Multitasking Now!? Health Media 
Ventures, Inc. 2016. Web. 7 July 2016. 

Soltan, Liz. ?Technology and Cognitive Losses.? Digital Responsibility. 
2016. Web. 8 July 2016. 
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Il existe de nombreux arguments et des 
idéologies pour et contre la légalisation des drogues 
dans le monde entier. Beaucoup de gens expriment 
comment la légalisation des drogues est dangereuse 
et comment les médicaments eux-mêmes sont 
dangereux. Je crois qu'il y a beaucoup de raisons 
pour lesquelles la légalisation permettra de résoudre 
de nombreux problèmes dans le monde entier. 
L'homme a l'habitude de vouloir ce que nous ne 
pouvons pas posséder. Cela signifie, les 
médicaments étant considérés comme illégaux 
simplement augmentent le nombre de jeunes et 
d'adultes qui cherchent et travaillent pour cela, et les 
utilisants. La question est de savoir si nous pouvons 
bénéficier de la légalisation des drogues et ce qui 
peut être réalisé dans notre pays. Cela dit, la 
légalisation des drogues peut économiser beaucoup 
d'argent sur les taxes, résoudre la question des 
prisons surpeuplées, désengorger le système 
judiciaire et éliminer la nécessité d'un marché noir.

La question de la surpopulation carcérale est 
un problème croissant et persistant au Canada. Il est 
vrai que la prison est destinée à être un lieu pour 
punir les vrais criminels pour leurs crimes commis, 
la surpopulation n'est pas due principalement aux 

délinquants toxicomanes. Les prisons sont devenues 
plus violentes et dangereuses en raison de la 
quantité de plus en plus de délinquants placés 
ensemble, qui conduisent à un environnement 
déshumanisant plus sévère. La légalisation des 
drogues éliminerait ce problème et sur le système 
de prisons depuis délinquants toxicomanes ne serait 
plus emprisonnée. Par ailleurs, la raison pour 
laquelle de nombreux criminels commettant 
différents types des crimes est parce que plusieurs 
collectent de l'argent pour payer leurs habitudes. 
Selon le général Michael Fergusan en Ontario, il 
déclare que « les prisons du Canada sont tellement 
bondées avec des détenus que beaucoup sont 
obligés de « double-double »dans les cellules 
partagées »[1]. En effet, la légalisation des drogues 
arrêrait les différentes types de crimes autres étant 
liés à la collecte et les habitudes des utilisateurs de 
drogues qui conduisent à diminuer les activités 
criminelles dans notre société. Toujours, selon 
Guiseppe Valiante du Bureau national du Québec, 
son article sur le système carcéral du Québec stipule 
que « les détenus sont logés deux ou trois dans 
chaque cellule, a-t-il dit et certains sont obligés de 
dormir sur le sol.»[2].

LÉGALISER LES DROGUES
Par : Sarah Farhanian



Selon l'honorable Peter MacKay, C.P., député Ministre de la 
Justice et procureur général du Canada affirme que ?la criminalité 
coûte près de 100 milliards de dollars par année pour les Canadiens 
?[3]. Cela dit, la légalisation permettrait d'économiser l'argent des 
impôts. Emprisoner les criminels et ceux qui commettent le crime 
de payer pour leurs médicaments ajouterait plus d'argent aux frais 
annuels de la criminalité. Si nous légalisons, la crise de logements 
détenus pourrait disparaître, ce qui permettrait aux contribuables 
d'économiser les frais de construction de nouvelles prisons dans 
l'avenir.

Dans le système judiciaire d'aujourd'hui, si vous êtes dans un 
accident de voiture pour avoir conduit sous l'influence causant des 
lésions corporelles, votre prochaine comparution en cours peut être 
programmée à tout moment à partir de 1 - 4 ans. La légalisation des 
drogues désengorgeait et diminuait les dizaines de milliers de cas à 
partir des registres des tribunaux à travers le pays en attente d'être 
servi.

Cela permet de véritables crimes de meurtre à traiter de 
manière efficace et dans un délai raisonnable. C?est-à-dire que les 
procureurs et les juges auraient plus de temps pour prendre des 
décisions réfléchies et réalistes basées sur les cas d'être nommés. 
Beaucoup de cas de meurtre peuvent être détenus pendant des 
mois avant qu'il arrive à un procès. Lorsque des cas de meurtre 
devraient être nommés de la même semaine pour éliminer ces 
criminels dangereux de la société. Les décisions étant pensivement 
réalisées dans les systèmes de tribunaux inférieurs créeraient 
amende revoir à la cour d'appel et de réduire le nombre de cas.

En conclusion, l'histoire a montré que la prohibition des 
drogues n'a pas réduit l'utilisation ou le trafic des drogues. Par 
conséquent, la légalisation des drogues peut aider notre économie, 
éliminer le marché noir qui affecte les jeunes adultes.

De plus, nous pouvons fournir plus d?éducation des types de 
médicaments qui existent dans le monde. Autrement dit, il est 
simple de dire des faits prouvés et statistiques. Il est démontré que 
la légalisation des drogues bénéficiera des problèmes que nous 
avons dans le monde d'aujourd'hui et aidera notre pays à améliorer 
économiquement et même éthiquement; laissant le droit de choisir 
aux citoyens s?ils veulent utiliser des drogues.

____________________________________________________________________________

1.  Beeby, Dean. "Harper Government Withholds Millions Budgeted for Crime 
Prevention." CBCnews. CBC/Radio Canada, 16 Oct. 2015. Web. 20 July 2016.



Au cours des dernières années, il y a eu beaucoup de discussion 
concernant les risques pour la santé de la consommation du tabac. Par 
conséquent, il y a eu beaucoup de discussion des droits de fumer et les limites 
de fumer pour les fumeurs. Une question pertinente aujourd?hui est, faudrait-il 
interdire de fumer partout sauf à la maison ? Dans cet essai, je voudrais 
exprimer mon opinion qu?il ne faudrait pas interdire de fumer partout sauf à la 
maison et soutenir ma réponse avec des arguments qui reflètent sur les lois 
actuelles en Ontario et les droits des fumeurs.

À mon avis les lois sur le tabac sont vraiment strictes en Ontario. Sur le 
site web d?Ontario (ontario.ca) il y a un résumé clair qui dit, « La Loi favorisant 
un Ontario sans fumée interdit de fumer dans les lieux de travail et les lieux 
publics clos, ainsi que dans les véhicules automobiles dans lesquels sont 
présents des enfants âgés de moins de 16 ans. Elle interdit également l?étalage 
en magasin des produits du tabac. » [1] Sur le site web il est aussi écrit que, « La 
Loi favorisant un Ontario sans fumée a pour objectif de protéger la santé de 
tous les Ontariens en interdisant l?usage du tabac dans tous les lieux de travail 
et lieux publics fermés dans la province à partir du 31 mai 2006. »[2] Je crois le 
la loi a succès avec son but de protéger la santé des Ontariens. Puisque le tabac 
est interdit dans tous les espaces intérieurs publics, je crois que les gens sont 
protégés des risques du tabagisme. Il n?y a pas raison d?isoler les fumeurs plus.

FAUDRAIT-IL INTERDIRE DE 
FUMER PARTOUT SAUF À LA 
MAISON ?

Par :Anna Ik ic



Un argument contre mon opinion est que les fumeurs qui fument dehors 
nuisent non-fumeurs. Je crois que les fumeurs ont le droit de fumer dehors et 
juridiquement, ils ont ce droit. Il y a quelques exceptions par contre. Cette 
année trois nouvelles lois étaient présentées. Sur le site web news.ontario.ca il 
est écrit, « À compter du 1er janvier 2015, il sera illégal de fumer sur les 
terrasses des bars et des restaurants ; de fumer sur les terrains de jeux de 
même que sur les terrains et les aménagements sportifs publiques ; de vendre 
du tabac sur les campus universitaires et collégiaux ».[3] Ces lois restreindront 
les lieux où les fumeurs peuvent fumer et aident La Loi favorisant un Ontario 
sans fumée à accomplir son but de protéger la santé des Ontariens. Je crois que 
ces lois  sont effectives en termes de réduction des effets du tabagisme passif, 
une grande préoccupation pour un grand nombre de gens. Je crois que les 
non-fumeurs sont vraiment bien protégés des effets du tabagisme. Les lieux où 
les fumeurs peuvent fumer dehors sont limités pour protéger les non-fumeurs 
et les fumeurs devraient être capables de continuer à fumer dehors, tant qu?ils 
évitent les domaines mentionnés.

Il y a beaucoup de discussion que le tabagisme devrait être interdit 
partout. Je ne suis pas d?accord avec cette idée parce que je crois que le 
tabagisme est un choix libre. Il y a beaucoup d?effort d?empêcher le tabagisme. 
Je crois que l?effort plus important d?empêcher le tabagisme est l?éducation des 
risques du tabagisme. Actuellement, les risques du tabagisme sont un sujet 
populaire entre les enfants et les adultes aussi. Il y a beaucoup de confusion de 
la société quand une personne décide de fumer tout en sachant les risques de 
fumer. Je crois que c?est bon qu?il y a beaucoup de discussion des risques, mais 
je pense qu?une personne qui comprend les risques de fumer toujours devrait 
avoir le choix d?être fumeur. À mon avis, c?est simple. Tout comme les 
non-fumeurs ont le droit de ne pas fumer, les fumeurs ont le droit de fumer. 
Actuellement, puisqu?il n?est pas illégal de fumer, je ne pense pas que les 
fumeurs devraient être confinés à la maison.

En somme, je crois que le Canada travaille dur pour protéger la santé de 
ses citoyens. Je crois que le Canada a beaucoup de succès avec ses efforts de 
protéger les non-fumeurs des effets du tabagisme. Les lois sont strictes pour les 
fumeurs, mais ils respectent ses lois. Je crois que les non-fumeurs devraient 
respecter le choix des gens d?être fumeurs parce que c?est une décision 
personnelle. Puisque les fumeurs ont le droit de fumer au Canada et parce que 
je crois que les lois actuelles au Canada sont justes pour les fumeurs et les 
non-fumeurs, je crois que les fumeurs ont le droit de fumeur dehors, pas d?être 
isolées dans ses maisons.

[1] « Ontario sans fumée loi. » Ontario.ca. s.é., 2011. Web. 20. Mar. 2015.

[2] « Ontario sans fumée loi. » Ontario.ca. s.é., 2011. Web. 20. Mar. 2015.

 [3] « Il sera interdit de fumer sur les terrasses, les terrains de sport et de jeux ». News. 
ontario.ca. s.é., s.d. Web. 20. Mar. 2015-03-20

« Il sera interdit de fumer sur les terrasses, les terrains de sport et de jeux ». News. 
ontario.ca. s.é., s.d. Web. 20. Mar. 2015-03-20
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Devrions-nous respecter la sainteté de la vie ou devrions-nous permettre les personnes qui 
souffrent à pouvoir mourir dignement? Dans notre société aujourd?hui, nous sommes confrontés au 
sujet et à la possibilité de l?euthanasie. L?euthanasie est connue comme le meurtre sans souffrance 
d?une personne qui souffre d?une maladie irrémédiable ou douloureuse. La définition donne l?idée 
d?un concept raisonnable, mais comme tous les débats, il y a deux côtés à considérer.

Concernant le sujet de la vie et de la mort, il n?est pas surprenant qu?il y a des problèmes 
d?éthique. L?euthanasie est capable d?affaiblir la valeur de la vie et en plus, elle implique que la valeur 
de chaque individu varie ; celle des gens handicapés et des malades vaut moins. Est-ce qu?il est 
possible de fixer des limites? Bien que l?euthanasie soit volontaire, elle peut devenir involontaire 
facilement et cette situation pourrait mener à la tuerie des gens indésirables. Donc, nous ne pourrions 
pas être sûrs que l?euthanasie soit vraiment dans l?intérêt de quelqu?un car il n?y a pas une façon de la 
réguler. Avec les soins palliatifs adéquats,  l?euthanasie n?est pas nécessaire. C?est une solution facile et 
rentable et par conséquent, elle peut miner des soins médicaux pour des gens en phase terminale. 
 Les médecins se consacrent à sauver ses patients et à fournir les meilleurs remèdes et traitements. 
En donnant l?option de l?euthanasie aux médecins, nous leur donnerions trop de pouvoir aussi. Les 
médecins avaient déjà montré qu?ils peuvent faire les décisions déplacées et ils ne devraient pas être 
dans la position de se prendre pour Dieu. Il y a aussi la peur que l?euthanasie peut être maltraitée par 
les personnes susceptibles qui ont beaucoup de pression. La pression de la famille, la pression 
financière, etc. peuvent pousser quelqu?un à demander pour l?euthanasie quand il ou elle ne la veut 
pas vraiment.

DEUX CÔTÉS DE L?EUTHANASIE 
Par : Si-Jia Kuang



D?autre part, les êtres humains ont le droit à la mort. Chaque personne peut 
contrôler son corps et sa vie, alors pourquoi pas sa mort? Selon ce point de vue, cette 
contrainte serait contre les droits de l'homme. Comme nous sommes des êtres 
indépendants, le droit de vie doit inclure aussi le droit de mort. Si quelqu?un en phase 
terminale souffre, il semble inhumain qu?il doit vivre le reste de la procédure mourante. 
Au cas où l?euthanasie serait dans l?intérêt de toutes les personnes concernées, c?est 
acceptable moralement. L?autre argument est que l?euthanasie se passe aujourd?hui 
quand même, accomplie en cachette. Alors si elle était légale, cela donnerait une façon 
de la réguler.

Paradoxalement, tous les arguments pour et contre l?euthanasie concernent les 
droits de l?homme et les principes de la vie. Par conséquent, il est difficile de choisir 
seulement un côté du débat. Les arguments pour l?euthanasie concentrent sur les 
problèmes des droits de l?homme - un principe important dans notre société libre. 
Cependant, ces mêmes droits enfreindraient sur ceux des autres gens et la valeur de 
chaque vie ne serait pas égale. En outre, quand nous réglons les problèmes qui 
concernent la vie, nous devons penser à l?espoir. Les médecins devraient être dédiés à 
trouver les meilleurs traitements. La vie est impossible sans espoir et nous devrions 
faire tout ce qui est possible pour l?amélioration et l?évolution de l?humanité. En ce 
moment, il semble qu?il y a plus d?arguments contre que pour l?euthanasie. Il n?y a pas 
une manière de la réguler, donc nous devrions penser au plus grand bien, puisque ce 
débat ne sera jamais noir ou blanc.

Avec deux millions d'unités prévues pour 2020, La Levente 

à démontrer au marché un nouveau degré de luxe. 

La Levente voit une caractéristique unique de la personnalité qui comprend le plus long SUV 
sportif dans sa classe de cinq mètres, de grandes roues de 21 pouces, une image de style 
coupé. Cette voiture à la puissance de 275 chevaux et est entièrement équipée d?un moteur 
V6. La Maserati Ghibli était connue comme un grand succès sur le marché, bien que les 
options de couleurs intérieures du Levente aient vraiment pris un nouveau regard sur 
Maserati. La Maserati Ghibli était connue comme un grand succès sur le marché, bien que les 
options de couleurs intérieures de l' Levente ont vraiment pris un nouveau regard sur 
Maserati. L'intérieur a l'option d'un cuir rouge soyeux ou d'un brun orangé avec le meilleur 
cuir de qualité. Cette voiture dépasse toute attente avec ses expositions chics. Il dépasse le 
moteur d'une Ferrari et regarder de loin. La Levente inclut une fonctionnalité qui peut 
prendre pour vous un rythme très rapide avec l'aide des meilleurs ressorts pneumatiques et 
d?un différentiel à glissement limité arrière. Si nécessaire, la Levente est capable à transférer 
50 % du couple aux roues avant. La Levente ne perd jamais de confort sur ??les mauvaises 
conditions routières. La Levante propose six niveaux de suspension à variation à clearance au 
sol et pauvres bosses de route. 
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"EST-CE 
QUE LE 
NETTOYAGE 
VOUS 
FATIGUE?"

Ne vous inquiétez plus ! Avec ce nouveau produit 
distribué en plus de soixante pays, les tâches ménagères 
sont devenues un plaisir ! Ces nouveaux chaussons de 
nettoyage vous aident à faire le ménage. Avec ces 
chaussons, vous pouvez avoir une maison propre et rangée 
chaque jour de la semaine. En utilisant les chaussons de 
nettoyage, vous ne perdez pas votre temps en cherchant des 
balais qui sont grands et lourds, et qui occupent beaucoup 
d?espace dans vos placards. Les chaussons de nettoyage 
sont légers et prêts pour le nettoyage à votre commande ! 
Les chaussons ne marchent pas sur toutes les surfaces, mais 
elles nettoient les surfaces les plus fréquentées des maisons 
et d?appartements y compris les moquettes, les carreaux et 
les parquets. Tout le monde a envie d?essayer ce nouveau 
produit. Commandez vos chaussons par téléphone à +1 800 
123 4566 ou en ligne à www.meschaussonsdenettoyage.net. 

Les chaussons sont disponibles en cinq couleurs différentes, 
commandez vite!

Par : Anna Ik ic

http://www.meschaussonsdenettoyage.net
http://www.meschaussonsdenettoyage.net
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